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前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２９/３４　　 　　　８５．２９%　　　　３２/３４　　 　　　９４．１２%

２８/３２　　 　　　８７．５０%　　　　　　　　  　　　　　３４名

委員会報告

臨時理事役員会報告

ＲＩ会長のメッセージ

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

昨年度の田中作次ＲＩ会長は埼玉県八潮ＲＣの会員です。

田中会長はスピーチにおいて、入会して最初の２年間は、

たいしたことはしませんでした、毎週例会に出席し、昼食を

取り、卓話を聞くだけでした。会費を払い、ロータリー財団

に寄付もしていましたが、奉仕活動には参加していません

でした。ですから、ロータリーの奉仕というものがどういうも

のかを知らなかったのです。そんな状況が一変したのが例

会で職業奉仕の卓話を聞いたときでした。それまではいつ

も会社のこと、そして会社を大きく素晴らしい会社にするこ

とばかり考え、あらためて仕事の真の目的を考えたことは

ありませんでした。仕事をする目的とは、ただお金を稼ぐだ

けでなく、いかに地域社会に貢献し、地域社会や人々の

生活をより良く出来るかにある日気づいたのです。

 また、田中ＲＩ会長はビジネスマンの長年の経験から、事

業を成功させるには、顧客の満足を追求する以外にない

という結論に達しました。顧客に喜んでもらえれば、事業も

成長します、そうすれば私自身も幸せになれる。しかし、そ

れは事業が成功しているからだけでなく、人を幸せにして

あげることができたという認識があるからです。

 ロータリーのビジネスは、利益の追求ではなく、平和の追

求です。ですから私たちにとって、報酬はお金を手にいれ

ることではなく、自分の努力によってより良い、より平和な世

界が実現するのを見届けることにあります。

 顧客満足の追求こそが成功の道であり「職業奉仕」そのも

のである。

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

幹事報告

ゴルフ同好会

北野ちぐささん（石井邦夫君のゲスト）

幹事　加藤正幸君
１．山本章様退会後の委員変更�

　　広報委員長　山口辰哉　　　　副委員長　田中錦域�

　　委員　遠藤修弘�

　　会計・クラブ細則検討　委員長　兼子悦三�

　　副委員長　石井邦夫　　　�

　　理事役委員会にて、以上メンバ-にて承認�

２．本日例会後、２５周年記念式典運営委員会を開催�

 今日も暑さが続いています、昨日

（１０月１０日）は最高気温が三島で

３１．９度と１０月としては記録的な

暑さでした、県下１８観測地点の内

５箇所が３０度を越える真夏日とな

り暑い一日となりました。

 今月は「職業奉仕月間」です。

１０月５日　　鈴木政則君

会員誕生日

入会記念日

幹事　加藤正幸君

スマイルボックス

仲原実圭君：先日は盛大な歓迎会を開いていただきあり

がとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。

澤田　稔君：志田ガバナーの講話を楽しみに、出席免除

ですが出席しました。

岡　良森君：先週のゴルフ、何年ぶりかの大たたき！背筋

は痛めるし、指はけがするし、散々でした。そんな私をいじ

めた方々、忘れないでいて下さい。やられたらやり返す、倍

返しだ！なんてね！

杉山　隆君：先週は仲原君の歓迎会に多数出席していた

だきありがとうございました。親睦委員としてお礼申し上げます。

Ｃテーブル：Ｃテーブル会残金スマイルします。中村先生

にも参加していただき、また仲原さんも出ていただき大変

楽しい時間でした。ありがとうございました。

平成２５年１０月４日�金曜日�  １９時30分�より

ブケ東海三島     
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司会者�  　加藤正幸   �  

           

①山本章様　退会後の件�     

広報委員長　山口辰哉　副委員長　田中錦域　

委員　遠藤修弘　�         

会計・クラブ細則検討　委員長　兼子悦三　

副委員長　石井邦夫�      　　

以上メンバ-に変更で承認�  

第４回理事役員会報告



ロータリー世界各地から

ＲＯＴＡＲＹ　ＷＯＲＬＤ

幹事　石井司人君幹事挨拶

卓話

アイザワ証券　北野ちぐささん

　ＳＡＡはじめ７つの委員会の優秀な委員長、委員が今年

度の当クラブ運営に活躍していただき、太田会長の目標

であります「青少年育成事業」をさらに追求し、充実した活

動のい年になるよう、また、ＲＩ会長テーマ「奉仕を通じて

平和を」、地区方針「クラブは自ら活性し、お互いのつなが

りを実感しながらロータリーを進展させよう」をよく理解し、

委員会活動を進めて行きます。

平成２５年�９月１３日�金曜日�  １３時30分�より

ブケ東海三島     

           

出席者�  山本良一　小林　勝　矢岸貞夫　宮澤正昭　

　　　　　　　土屋　巧　　太田政人　杉山　隆　石井和郎

　　　　　　　山田定男　

司会者�  　山本良一   �  

           

①せせらぎ三島RC、２５周年記念式典実行委員会の組

織編成の承認。�    

②２５周年の記念事業で大槌町震災に関する講演の依

頼をしました。�    

③山田会員より富士山世界遺産登録の講演会に聴講

募集のチラシをポケットに配布に関する事承認。�    

第４回理事役員会報告

スマイルボックス

山口辰哉君：①来週月曜日体育の日に次女が結婚式です。

ハワイで行います。長女が今年の1月の結婚式の時、後ろ

を向いてブーケを投げ、それを独身女性の中に割り込ん

で必死に髪を振り乱してまで取りに行きました。なんかある

なとは思いましたが、それが今回の結婚です。楽しみは富

士山よりも高いハワイ島のマウナケア山、4205mだそうで

すが、そこで見る満天の星とご来光です。申し訳ありません。

そんな事情で来週は欠席です。②来週19日、20日にベン

ツ、ＢＭＷ，ＡＵＤＩ，ポルシェ、ワーゲン、ボルボ、シトロエ

ン、ルノーほか輸入車のフェアを新しくなったキラメッセで

行います。覗いてみてください。私は両日ともずっといます。

石井邦夫君：本日、私の卓話です。約30分ほどのお付き

合いよろしくお願いします。

矢岸貞夫君：所用により早退します。石井邦夫さんの卓話

を聞けず残念です。例会終了後25周年記念の委員長会

議に出席できずすみません。私の替わりに兵藤さんが出席

しますのでよろしくお願いします。

中村　徹君：明日12日は地区職業奉仕セミナーです。職

業奉仕委員長の山田君、田中君と静岡に行って来ます。

パスト会長の澤田君が日本中古自動車販売協会連合会

の会長として、この4年の間で中古自動車販売士制度の創

設や、中古車の円滑な流通・供給の確保、消費者のニー

ズの実現など改革に次ぐ改革を断行され、業界の健全な

発展に寄与されてきました。ロータリアンは普段の職業奉

仕を「実践」を通して社会を、従業員を、家族を幸せにす

ることに、ロータリー活動の源泉があります。澤田君がロー

タリーの原点である職業奉仕推進に多大なる影響を与え

たことに対し、せせらぎ三島ロータリークラブはＲＩ、職業奉

仕リーダーシップ賞を受賞すべく、志田ガバナーにお願い

し、ＲＩに申請中であるとセミナーでお話させていただく予

定です。

兵藤弘昭君：毎日、夏のような日が続き、日本も亜熱帯に

なってきたのかなと思うこのごろです。地球温暖化問題も

忘れてはいけない重要なテーマだと思うこのごろです。

山口雅弘君：月曜日祭日を、今車の中で気づきました。2

時までに銀行に行くことがマストとなりましたので、早退させ

ていただきます。

石井司人君：学会へ行くため早退します。

　近年、中間層の拡大を背景にコンビニなど小売業界の

成長が顕著なタイ。2015年のASEAN経済共同体の発足

をきっかけに、物流の要所として一段の成長が見込まれ

ます。現在、タイでは総投資額がGDPの約4割に相当する、

大規模なインフラ投資計画が進行中です。鉄道整備が

中核を成すとみられますが、物流網の整備が進めば観光

業などの成長も見込まれるでしょう。一方、隣国のミャンマ

ーは急速な民主化と経済改革が進められ、アジア最後の

フロンティアとして世界の注目を集めています。ただ、外

国企業にとってインフラや制度の面からみて、参入障壁

が高いのが現状です。しばらくは周辺国に基盤を置き、ミ

ャンマーへの進出機会を狙うといった流れが現実的でしょ

う。ASEAN諸国の成長を追い風に、しばらくタイから目が

離せません。

タイ投資の魅力～ＡＳＥＡＮの物流の要所へ～


